

oro en voleibol de playa

Cebolleras arrasan en la arena



María José Cordero y Sabrina Saretto celebran su triunfo. GRACIELA SOLÍS

erick.fallas@lateja.co.cr

En un partido por el oro, Santa Ana venció ayer a Belén en el parque de Ciudad Colón y se alzó con la medalla de oro en el voleibol de playa, en la categoría femenina Sub-18.

Pero detrás de ese triunfo de 2 sets a 0, hay varias historias escondidas que hacen más valiosa la me-

dalla ganada.

Sabrina Saretto, una de las integrantes del equipo cebollero, sufrió de grandes dolores durante las competencias, debido a que padece de escoliosis.

“Gracias a un tratamiento que llevo pude seguir compitiendo y logramos ganar el oro”, explicó la muchacha de 18 años.

Compas y rivales. En los jue-



Nitzzy (izq.) y Sabrina, amigas que les tocó ser rivales. GRACIELA SOLÍS

gos anteriores, Sabrina participó con el equipo de Belén junto a Nitzzy Arquijo. Ayer ambas fueron rivales en el campo.

“Estoy muy contenta, pese a que perdimos, Sabrina y yo nos superamos mucho, ya que en los juegos pasados habíamos quedado de quintas y ahora llegamos a la final”, explicó Nitzzy.

La última historia es bastante triste. Sabrina y María José Cordero, junto con todos los integrantes del equipo de voleibol de playa de Santa Ana, llevaban en su unifor-

me el nombre “Tavo”.

“Es en memoria de Gustavo Álvarez, un compañero del equipo, que murió apuñalado unos meses atrás, cuando lo asaltaron”, explicó Sabrina.

El muchacho fue parte del equipo de voleibol santaneño por varios juegos nacionales. Además, jugó en la segunda división del voleibol nacional.

“Era un gran deportista y un amigo muy fiel. Fue triste que muriera de esa forma”, dijo María José Cordero.